

La Haye-Fouassière

Le voyage dans le vignoble passe par le port



Un banc géant, mis en place cette année, attend les promeneurs sur les bords de la Sèvre, au port de La Haye Fouassière.

Depuis le dimanche 9 juillet jusqu'au dimanche 10 septembre, les vacanciers peuvent faire un voyage dans le vignoble allant de Nantes à Clisson.

Plusieurs sites sont proposés, mais pour ceux qui aiment déjeuner sur l'herbe et retrouver le charme des escapades au bord de Sèvre du début du XX^e siècle, ou encore se prélasser sur du mobilier rappelant les lavandières, les dimanches au port sont parfaits.

Tous les dimanches d'été, le port de La Haye Fouassière est une destination privilégiée du Voyage dans le Vignoble. De 12 h à 16 h, attablés au fameux mobilier-brouette ou le

banc géant conçu par l'architecte Jérémie Koempfen et mis en place cette année, les participants dégusteront les petits plats préparés par les foodtrucks. Dans la Tomate, les vins des vigneronnais hayonnais seront proposés.

Il est aussi possible d'arriver sur le site en bateau : départ de Vertou à 11 h et retour de la Haye Fouassière à 14 h, pour une arrivée à 15 h à Vertou (25 € et 15 € pour les moins de 12 ans.)

Contact. Tél. 02 40 54 80 23, accueil.mairie@la-haye-fouassiere.fr et www.nantes-tourisme.com.